



## 全国大会で両校が活躍

横田中男子ホッケー部準優勝  
仁多中男子ホッケー部第三位

8月20日から22日まで秋田県で開催された第46回全日本中学生ホッケー選手権大会において、横田中学校男子ホッケー部が準優勝、仁多中学校男子ホッケー部が第三位入賞という輝かしい成績をおさめられました。

大会報告会が8月24日、役場横田庁舎前で行われ、保護者や多くの町民が駆けつけ選手の活躍を称えました。

横田中の二澤未来也主将、仁多中の錦織稜英主将がそれぞれの戦績を報告し、両校を代表して横田中学校の勝部克己校長が「苦しい戦いの中でも監督、コーチの指示をよく聞き、お互いに声を掛け合ったことが今回の結果につながった」と大会を振り返りあいさつされました。



## 平成28年度 奥出雲町成人式

奥出雲町成人式が8月15日、カルチャープラザ仁多で開催され、新成人が大人としての新たな一歩を踏み出しました。

今年成人式を迎えたのは、平成8年4月2日から平成9年4月1日生まれの町内出身者と在住者176人。式典には、そのうち109人が出席しました。

会場は、同級生との久しぶりの再会を喜び合い、写真撮影をする姿などで賑わいました。



ピアニストの大野浩嗣さん、バイオリニスト沼野朱音さんによる演奏



誓いの言葉を述べる川西竜輔さん

式典では、勝田町長から「郷土奥出雲町はもとより、広く社会に貢献する人材として成長されましよう期待されています。」と新成人にエールが送られました。

新成人を代表して川西竜輔さん（三成）が「すでに職業に従事している人や、学業に励んでいる人など、立場は様々ですが、一人ひとりが自分の行動に責任を持ち、社会の一員として常に向上心を持って前進する覚悟しております。」と新成人としての決意を述べられました。

## 奥出雲の魅力伝える連携協定を結ぶ

山陰両県や首都圏で飲食店チェーンを展開している（株）かばはうすが、東京都内に「奥出雲」をテーマにした新店舗を出店されることを機に、8月16日、町と「奥出雲の魅力伝える連携協定」を結びました。

新店舗では、仁多米をはじめとする奥出雲の食材を使った料理の提供や奥出雲の魅力伝えるブースを設け、観光情報発信や特産品販売を行い、両者が協力・連携して地域交流の発展を目指します。

来年1月のオープンに向けて、新店舗の名称や奥出雲の伝統料理、アイディアの料理などを町民の皆さんから募集し、地元企業や生産者の方々など、町民の皆さんと一体となって奥出雲の魅力を発信していきます。

### 今後の予定

- 店舗の名称募集  
9月30日(金)まで  
問合せ：かばはうす
- 伝統料理、アイディア料理の募集  
問合せ：役場地域振興課



(株)かばはうす松田幸紀社長（左）と勝田町長